



## [ ¿SERÁ? ]

### Gasto inútil

El líder de **Morena** en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier**, calculó que la **consulta** ciudadana sobre la **elección** directa de **ministros de la Corte** costaría, nada más, entre 2 y 2.5 mil millones de pesos. En otras palabras, ¡un dinerito! Ya se verá en el análisis del **presupuesto** si la intención de democracia participativa tiene respaldo con pesos y centavos o si es pura demagogia. Aunque habrá que cuestionarse si esos **recursos de los mexicanos** no tendrían un mejor uso que una consulta en la que difícilmente lograrán una participación relevante. ¿Será?

### El tiranito jarocho

Envalentonado porque en **Palacio Nacional** han defendido sus ocurrencias, **Cuitláhuac García**, enfocó su fuerza para detener a una **jueza**, apenas días después de encabezar un acto contra la **Suprema Corte**, en el que destacó uno que otro mensaje violento contra la ministra **Norma Piña**; se le ve concentrado en llamar la atención de su **jefe**, pero en su administración, sobre todo en **salud**, la crisis no se puede ocultar... apenas se difundió un video en la sala de espera de una **clínica** en la capital de la entidad que se supone gobierna, con 43 grados y sin aire acondicionado... Además, **Veracruz** lleva varios meses con una crisis causada por el **dengue**, con el tercer nivel a nivel nacional de casos, con 352, lo que se suma al **desabasto** de hasta 13 millones de **medicamentos**. Mejor se debería poner a trabajar. ¿Será?

### Escuchando a la gente

El **gobernador electo** de Coahuila, **Manolo Jiménez**, mañana retomará sus actividades, en **Saltillo**, **Piedras Negras** y **Acuña**, donde tendrá encuentros con gente en colonias, barrios y ejidos para darles las gracias por depositar su confianza en él. **Manolo** también tendrá reuniones con líderes sociales, grupos empresariales y la clase política de cada municipio para ir afinando los principales temas a los que se comprometió en **campana**, con el fin de mantener lo bueno que hay en el Estado y cambiar lo que haya que mejorar, con la participación determinante de los **coahuilenses** que será el sello de su gobierno. ¿Será?

### De vuelta al laboratorio

Nos dicen que el director de la Unidad Querétaro del **Cinvestav** hasta el 29 de junio, **Mauricio López Romero**, se incorpora de lleno a sus líneas de investigación, con temas retadores para la ciencia de frontera: materia oscura y energía oscura; la ciencia mexicana recupera a uno de sus más destacados investigadores... Aunque, como directivo contribuyó para que el **Cinvestav Querétaro** sea motor de desarrollo del Bajío, como, por ejemplo el impulso al estudio de la tecnología cuántica. ¿Será?